

## Polsek Klari Polres Karawang Gelar Final Lomba Merpati Kolong di Hari Bhayangkara Ke 78

KARAWANG - [KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM](http://KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 30, 2024 - 20:43



**Polres Karawang** - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Klari, Polres Karawang bekerja sama dengan lapak Adi jaya melaksanakan lomba ketangkasan merpati kolong babak final. Minggu (30/06/2024).

Lomba Ketangkasan merpati kolong tersebut di hadiri Kapolres Karawang AKBP

Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si, AKBP Agus Suryono, Plh Kapolsek Klari  
AKP Rigel Suhakso.S.H, Ketua Panitia Kanit IK AKP Supriatno.S.H, Pemilik  
Lapak Adijaya Achmadi, Ketua Lapak Rifai Limbong, Instruktur Pertandingan  
Aling Chang dan para peserta lomba.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si hadir dan berikan  
sambutan, dalam sambutannya mengajak kepada para peserta lomba agar  
selalu menjaga keamanan menuju Karawang aman dan kondusifitas. terlebih  
pada saat ini Jelang pilkada serentak 2024, agar para peserta ikut berperan aktif  
mensukseskan pilkada, sampaikan kepada keluarga dan warga agar selalu  
saling menjaga kondusifitas Karawang aman terkendali, hindari berita yang  
belum jelas atau berita hoax yang bisa memecah belah.

Di sela sela kegiatan, AKP Rigel Suhakso didampingi Kasi Humas Polsek Klari  
Aiptu Asep Saeful Zaelani mengatakan, hari ini final lomba ketangkasan merpati  
kolong merupakan rangkaian hari Bhayangkara ke 78, memperebutkan tabanas  
piala Kapolres Karawang Cup yang diikuti sebanyak 248 peserta se kab  
Karawang.

Lomba tersebut dilaksanakan di Lapak Klari Jaya yang beralamat di Dusun  
Jatimulya RT 013 RW 003 Desa Klari Kec Klari Kab Karawang, lomba tersebut  
pelaksanaannya selama dua hari yakni pada hari Sabtu dan Minggu tanggal 29 -  
30 Juni 2024 dari jam 08.00 wib sampai jam 17.00 wib.

Seluruh kegiatan tersebut, lanjut Kapolsek digelar dalam rangka menyambut Hari  
Bhayangkara ke-78. Penyerahan trofi dan Tabanas lomba ketangkasan merpati  
kolong langsung di serahkan oleh Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto  
Hadicaksono.S.I.K.,M.Si.

“Semoga silaturahmi Polri dan masyarakat selalu terjalin, guna menciptakan  
situasi kamtibmas yang kondusif,” ujarnya.

Polsek Klari, sambung AKP Rigel Suhakso, siap bersinergi dengan pihak  
manapun untuk menciptakan Situasi keamanan, demi terwujudnya keamanan,  
kenyamanan dan dan kedamaian ditengah masyarakat.

“Mari kita ciptakan situasi kondusif di tengah masyarakat. Sehingga masyarakat  
bisa melakukan aktivitas dengan tenang aman dan nyaman,” pungkasnya.

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono